



LA P'TITE ILLUSTRATION N°17



01/11 – DE L'OR A BEAUTOR

Il portera la tunique de CHAMPION DE L' AISNE sur la saison de cyclocross pendant 1 an. Nathan VAN SNICK n'a pas raté ce rendez-vous de BEAUTOR, organisé de main de maître par Fabien BAQUET, autre ancien coureur professionnel (je l'avais pour Sébastien MINARD, alors place au petit historique : Ancien coureur cycliste professionnel français. Il est membre des formations Skil-Shimano1,2 de 2007 à 2008, BigMat-Auber 933 entre 2009 et 2013 et de l'équipe continentale belge Veranclassic-Doltcini4,5 au premier semestre de la saison 2014. Son palmarès comprend notamment quatre victoires obtenues au cours de son passage dans les rangs professionnels. Il est actuellement, entre autre, membre du Comité de l'Aisne de cyclisme)

Nathan s'impose donc sur ce cyclocross devant les 18 autres classés. Nouveau podium pour Noah VANDEPUTTE qui en se classant 6ème au scratch, monte sur la 3ème marche du podium lors de ce championnat départemental. 9ème place pour Faustin D'HOLLANDE au scratch et la 18ème pour Calvin CAGNARD



Titre décerné à Nathan VAN SNICK et 3ème place pour Noah VANDEPUTTE

31/10 – Nouveau bouquet à Elincourt Sainte.....MARGUERITE

Et une de plus pour notre NONO, Noah VANDEPUTTE, avec une victoire dans l'Oise lors du cyclocross organisé par l'AC MARGNY



30/10 – La belle leçon de Ressons

Ne cachons pas notre plaisir, car pour la première organisation cyclocross de l'ECVA en 2021, pas moins de 63 cyclocrossmen et 14 vététistes se sont donnés rendez-vous à Ressons le Long. Notre cher ami, disparu tragiquement sur un cyclocross, aurait certainement apprécié de voir autant de monde sur la 1ère manche du Challenge Fabrice PRAUD créé en sa mémoire.

Une belle leçon donnée par les participants qui par leurs présences, motivent les clubs à organiser des épreuves malgré la situation actuelle, merci à tous.

Nos cyclocrossmen aussi ont répondu présent ce samedi et les résultats sont satisfaisants. Ils étaient 11 au départ dans les différentes catégories, et 4 sont montés sur le podium dont 1 de nos représentant sur la plus haute marche. Place au vainqueur de la journée avec Noah VANDEPUTTE qui s'impose en 15-16 ans devant Faustin D'HOLLANDE. Calvin CAGNIARD termine 4ème et Tiphaine ANTOINE, qui remettait un dossard après de long mois d'interruption, termine 8ème et 1ère fille.

Les 2 autres médaillés sont Paul CHARPENTIER en 13-14 ans qui termine 2nd et David BAJARD, 2nd également en 2ème catégorie après avoir titiller les coureurs de 1ère catégorie.

Les autres résultats de nos coureurs :
Remi CHARPENTIER – 11/12 ans – 5ème
GS – Gérard CHOPIN 5ème

3ème catégorie : Romann LEGAL 9ème – Jérôme LEGAL 13ème et Baptiste ANTOINE 14ème

A la fin de cette 1ère manche, les leaders sont repartis avec leur maillot représentatif qui ont été décernés à Owen PARINGOT (13-14 ans) – EC CHATEAU THIERRY, à Noah VANDEPUTTE (15-16 ans) – EC VALLEE DE L' AISNE, à Céline GERRAUD (Féminine) AC MARGNY, à Pascal BLANQUET (GS) – CC VILLENEUVE ST GERMAIN, à Xavier BALLEUR (S3) – CC CHAVIGNON, à Arnaud FREDON (S2) – CC SOISSONS et à Romain GOURLAN (S1) – RETZ BIKE CLUB.

Suite du challenge avec la 2nd manche le 11 novembre à Ambleny



David BAJARD, second en 52



NONO, leader du Challenge en 15-16 ans

23/10 - COUPE DE FRANCE A QUELNEUC POUR LES CADETS

De nos 3 mousquetaires de la 1ère manche de COUPE DE FRANCE de cyclocross qui s'est déroulée à PIERRIC dans les PAYS DE LA LOIRE le 3 octobre, seuls Nathan VAN SNICK et Noah VANDEPUTE ont été retenus par le Comité des HAUTS DE FRANCE pour participer à la 2nd manche de la Coupe de France de cyclocross dans la catégorie des Cadets. Faustin D'HOLLANDE n'était donc pas du voyage pour rejoindre QUELNEUC dans le Morbihan en ce 24 octobre.

Malheureusement, cela ne s'est pas déroulé comme nous l'avions espéré. Nathan qui partait en 12ème position (sa place lors de la 1ère manche), a déraillé au 3ème tour qui l'a relégué immédiatement vers la 50ème place. On sait qu'une petite erreur coûte cher au final, et sa place finale de 42ème sur 150 participants ne reflète pas son niveau. Déçu très certainement mais jamais abattu, on le reverra très prochainement, couteau entre les dents pour ses prochaines sorties.

Pour Noah, tournons la page très vite pour oublier ce rendez-vous 142ème. Il semblerait que l'on apprend plus vite en ayant subi un petit revers, je suis impatient d'être au lendemain.

17/10 – LA BELLE A NESLE

Alors, elle n'est pas belle la victoire de Faustin à Nesle dans la Somme. Ho que si, car il progresse d'année en année et avec son gabarit, il faudra qu'il joue sans cesse avec sa fluidité plutôt qu'avec la force. Et cela lui réussit pas mal, la preuve ce dimanche Un autre cadet aussi de la partie, avec Calvin CAGNARD qui monte aussi sur le podium avec une 3ème place et son frère Cécilien, engagé en 11-12 ans qui n'a pu faire mieux que 4ème.

Notre président était aussi présent dans la somme, Xavier a dû abandonner en 4ème catégorie.



16/10 – PAS DE TRAINARD AU CYCLOCROSS DE MINARD

Alors que Nathan s'imposait dans le PAS DE CALAIS, nos 2 autres cadets, Noah VANDEPUTTE et Faustin D'HOLLANDE s'étaient donnés rendez à Verneuil en Halatte pour le traditionnel cyclocross organisé par la famille MINARD. Ce nom va certainement vous dire quelque chose puisque Sébastien a été professionnel de 2005 à 2016 avec notamment un passage dans les équipes professionnelles de COFIDIS et d'AG2R LA MONDIALE (Petit historique..... Lors de la saison 2014, il prend part au Tour des Flandres, durant lequel il accompagne les principaux favoris dans un groupe de treize avec Fabian Cancellera, Peter Sagan et Tom Boonen notamment. Il se fait distancer à la suite d'un problème mécanique dans la dernière ascension du Vieux Quaremont. Il termine à la 20e place. Capitaine de route pour la sélection Française, Sébastien est sélectionné pour la course en ligne des championnats du monde de Richmond où les chefs de file français sont les sprinteurs Nacer Bouhanni et Arnaud Démare ainsi que les puncheurs Julian Alaphilippe et Tony Gallopin).

Revenons à nos 2 petits gars, puisqu'ils réalisent ce samedi, une très belle prestation. Avec une malheureuse crevaison, Noah reste au pied du podium avec certainement beaucoup de regrets. Quant à Faustin, il termine à une excellente 5ème place sur les 15 engagés, où comme à son habitude, il n'a rien lâché. Cela paiera bien un jour, j'en suis convaincu.



MANON VELO - LE COUP DE BORDURE
Noah VANDUPUTTE, 4ème malgré une crevaison



MANON VELO - LE COUP DE BORDURE
Faustin D'HOLLANDE, 5ème à VERNEUIL

16/10 – Victoire de NATHAN à HERSIN COUPIGNY

Il fallait se déplacer dans le Pas de Calais à HERSIN COUPIGNY (je vous mets au défi, SANS REGARDER INTERNET, non, non, pas de triche.....je vous vois déjà, pour savoir à côté de quelle grande ville se trouve HERSIN COUPIGNY), pour voir NATHAN s'imposer une nouvelle fois, en cyclocross dans la catégorie des cadets devant les 14 autres engagés. Il devient par la même occasion leader du challenge intercommunal Cyclocross - Trophée Crédit Mutuel. On le retrouvera sur la finale de ce challenge le 07/11 à Auchy les Mines



Arrivée de Jules DUMIGNY

Pour la prochaine saison, il portera les couleurs de l'Olympique de Grande Synthe dans le Nord en FFC, mais aussi les couleurs de l'ECVA en UFOLEP en 1ère catégorie. Bienvenue à toi.

